
Appello ai sindaci Ghinelli e Basanieri: creare un organismo intercomunale che si occupi del trasporto pubblico

I pendolari: "Guardiamo oltre la stazione MedioEtniria"
AREZZO - I pendolari lanciano il

loro appello ai sindaci di Arezzo e Cor-
tona: "Guardiamo oltre la decisione
su MedioEtruria e diamo vita ad un
organismo intercomunale che si occu-
pi di trasporto pubblico locale". E'
questa la sintesi dell'intervento che il
Comitato dei pendolari della Valdi-

chiana ha indirizzato ad Alessandro
Ghinelli e Francesca Basanieri: 'Pur
consapevoli che il tema dell'alta veloci-
tà interessa più di altro, iniziamo a spe-
rare che anche i problemi dei treni re-
gionali e interregionali possano in
qualche modo ottenere più considera-
zione. Ci sono piaciute le parole del

sindaco Basanieri che ha ricordato
che esistono, al di là di MedioEtruria,
anche i pendolari, e ancor più che ab-
bia auspicato che per `il bene comune'
si `cominci a lavorare in sintonia tra
enti diversi'. Un progetto che, a no-
stro, avviso dovrebbe necessariamente
includere anche il capoluogo".
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